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Römig wird im Stadtrat behandelt

Wie sich in der letzten Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses herausstellte, gibt es

zum Thema Gewerbegebiet Römig noch Klärungsbedarf mit dem Landesbetrieb für Mobilität

(LBM). Offen ist insbesondere die Frage, welche Maßnahme zur Verkehrsentlastung vom LBM

wann genau ausgeführt wird. Aus diesem Grunde hat der Stadtvorstand beschlossen, das

Thema nicht in der Stadtratssitzung am 9. Februar, sondern in der Stadtratssitzung am 23.

März zu besprechen. Insofern wird sich in Abstimmung mit Ortsvorsteherin Heike

Scharfenberger der Ortsbeirat an einem noch zu vereinbarenden Termin im März mit dem

Thema befassen. Ursprünglich war hierfür der 6. Februar vorgesehen. An diesem Termin wäre

zudem der Leiter des LBM, Kurt Ertel, verhindert gewesen. 
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